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Istituto Comprensivo Statale  “Montagnola - Gramsci” 

Scuola Media “Antonio Gramsci” 
 

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 3  – 1 Febbraio 2022 
 

In data martedì 1° febbraio 2022, dalle ore 11 alle ore 12, nell’Auditorium al piano primo della 
Scuola Gramsci, si riunisce, in terza seduta, il Consiglio degli Studenti della Gramsci, alla presenza dei 
professori Dal Poggetto e Martini, referenti del progetto, con il seguente ordine del giorno: 1) 
Aggiornamenti su precedenti richieste e proposte dei consiglieri. -2) Proposta di inversione delle 
ricreazioni nel secondo quadrimestre – 3) Nuove proposte 
Sono presenti tutti i consiglieri, tranne *** (1D), *** (3A), *** (1A) e *** (3C), sostituiti 
rispettivamente da ***, ***, *** e ***. 
 
Funge da segretaria ***. 
 

2) Il professor Dal Poggetto illustra subito la proposta di cambiamento dell’orario degli intervalli 
all’aperto rispetto al primo quadrimestre: 9,50-10,05 per le terze, la 2°A e la 2° C; 11,50-
12,05 per le prime, 2°B e 2°D. Alcuni studenti si mostrano favorevoli, altri meno. Viene posta 
la domanda se tale situazione (inversione degli intervalli nel secondo quadrimestre) rimarrà 
per sempre, e viene risposto che si valuterà il risultato a fine anno. La proposta viene messa 
ai voti, e risulta approvata con tredici voti favorevoli, nove contrari e un astenuto. Il 
professore perciò comunica che il nuovo assetto delle ricreazioni sarà attuato a partire dal 
giorno dopo, 2 febbraio 2022. 

 
1) Per quanto riguarda le proposte emerse nel precedente consiglio, il professore spiega che si è 

informato presso la Dirigente e la Montagnola, sulla possibilità di usare palline da tennis per 
attutire il rumore delle sedie spostate, ma che un’insegnante della Montagnola gli ha riferito 
che raccolgono parecchio sporco, essendo di tessuto peloso, e che perciò già nel breve-medio 
termine risultano controproducenti per la pulizia. *** lancia l’idea di “gommini” da realizzarsi 
con la colla a caldo, o di palloncini da legare alle gambe delle sedie. Il professore risponde 
che si cercherà di fare delle prove in due classi campione, per valutare funzionamento e 
fattibilità, avvalendosi della consulenza della prof. Mele, autentica esperta di materiali 
particolari come questi. 
Viene ripreso anche il discorso di computer e Lim non funzionanti o mal calibrate, e il 
professore invita ad aggiornare il modulo condiviso sui guasti agli apparecchi elettronici, 
considerando che i tecnici sono venuti, un pomeriggio, ma potrebbero esserci 
malfunzionamenti non risolti o subentrati in seguito. 

3) Dai consiglieri viene richiesto di mettere un altro contenitore per la spazzatura nel cortile, 
visto che ce n’è uno solo, ed è obiettivamente insufficiente. Alcuni ragazzi fanno presente la 
necessità di avere degli orologi nelle loro classi, visto che talvolta è difficoltoso leggere l’ora 
sulla LIM, perché davanti c’è l’insegnante, o magari perché, semplicemente, è spenta. *** 
osserva che coloro che sono seduti agli ultimi banchi non riescono comunque a vederla, 
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mentre *** sottolinea che, quando qualcuno si assenta per andare in bagno, e bisogna 
scrivere l’ora sull’apposito registro, è necessario interrompere la lezione per saperla. 
L’orologio, allo stato attuale, c’è solo nelle classi 1D, 2B, 2C, 3A, 3B, 3D. 

4) I consiglieri della 3A lamentano che nella loro aula due finestre malfunzionanti, anziché essere 
aggiustate, sono state semplicemente bloccate. In previsione dell’arrivo della bella stagione 
questo costituirà un problema.  
 

I referenti si impegnano ad affrontare con la Dirigente le richieste pratiche avanzate; per quanto 
riguarda la questione del rumore, coinvolgeranno la prof. Mele e successivamente i consiglieri di due 
classi per sperimentare le soluzioni ipotizzate. 
 
La prossima seduta viene fissata il 5 aprile 2022. 
 
Il consiglio termina alle ore 11,50.  
 
 
 
Il segretario verbalizzante    ***.  
 
 
 
 
 
 
 


